
Nachdem Herr Steinkamp bezüglich des Punktes 2 Ausführungen gemacht hatte, erklärte der 
Ausschuss diesen Teil des Beschlusses für erledigt.  
Zu Punkt 2 erklärte die Verwaltung, dass sie die Beleuchtungssituation derzeit noch prüfe.  
 
Das nahm der Ausschuss zur Kenntnis.  
 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst. 


